
第 1.482回例会    平成 30年 4月 18日(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.）点      鐘      

2.）ロータリーソング    「我らの生業」 

3.）４つのテスト唱和  ４．） 本日のビジター紹介 

5.）会長の時間     6.）幹事報告        

7.）出席報告      8.）ハッピーBOX披露 

9.）各委員会報告   

10.）会員卓話「宮原 建樹 会員」 

11.）ＳＡＡより次週例会案内 

12.）  点  鐘       

第 1.481回例 平成 30年 4月 1１日（水）の記録     

■ 4つのテスト唱和   ○岩切 正司 会員   

言行はこれに照らしてから 

1. 真実かどうか 

2. 皆に公平か   

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなの為になるかどうか 

■ 会長の時間    会長 郡司 武俊 会員 

2、月 21 日

に我が家の

家族であっ

た、熱帯魚

を亡くしま

した。当時

は30周年の

準備が忙し

くて余り見

て無かった

のですが朝起きたら水槽の周りが水浸しになって

いて最後はけっこう暴れたようで、鱗も何枚かとれ

ていました。最後を看取れなかった事を悔やんでい

ます。生まれた年が 1997 年 3 月 12 日です。我が

家に来て 20年間生きてくれました。21年の寿命は

水槽で飼った場合は長生きした方で老衰だろうと

いわれましたがショックで、まだ子供たちには知ら

せていません、我が家に来た時は 15 センチくらい

でしたが最後は50cm以上まで成長して水槽から出

すときも重くてビックリしました。 

私が水槽の前に立つと直ぐに寄って来ていました、

エサを与える人が分かるようでした、又、私は聞い

た事がないのですが妻や子供は夜しずかにしてい

ると声を出すのを聞いています。当たり前の事です

が 犬、猫、魚なども生き物には全て寿命がありま

す。人間の方が長生きすることを分かった上で飼わ

ないと・・いつかは別れが来ます、送り出す方はさ

びしいですが殆んど人です。うちの魚はアジア・ア

ロアナ・スパーレッドという品種で、エサ・光の与

え方で、大きくなると真っ赤になります。 

他金色の後尾金龍は中国人に人気があるそうで 

日本人やドイツ人は赤を好むそうで、中国人は逆に

赤は赤字の赤で人気が無いそうです。他にアジアア

ロアナにはグリーンアロアナ、ブラックアロアナ、

また、シルバーアロアナなどがあります。 

アジアアロアナの原産地はタイ・インドネシア・マ

レーシア・シンガポール・等アジアで、シルバーア

ロアナは南米です。アジアアロアナは絶滅危惧種で

ワシントン条約によって勝手に取ったり、売り買い

したり出来ません。シルバーアロアナは含まれてい

ません。「ワシントン条約」とは何か？をお話しし

ます。今年度の RI 会長イアン・ライズリー会長の

テーマの１つに環境保護があり、会員一人１本の植

樹をしよう。があります。ワシントン条約も環境保

護の１つです。ワシントン条約の正式名称は「絶滅

の恐れのある野生動植物の種の国際取引に関する

条約」１９７３年にワシントンで開かれた国際会議

で採択されたためワシントン条約と呼ばれていま

す。発行１９７５年から始まっています。 

締約国は１７５カ国、日本は１９８０年に締約して

います。当時日本は世界有数の野生動植物とその加

工品の輸入国であったため、国内法の整備に時間が

掛かり６０番目に締約したのです。象牙・べっ甲・

サイの角・ペットなど多く輸入していました。 
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日本においてワシントン条約の規制では法的な規

制が出来ない為１９８７年に国内での売買を規制

する法律が出来ています、その後「絶滅の恐れのあ

る野生動物の種の保存の法律が成立しています。 

これは野生動植物が良い自然環境を維持する為に

必要である事からきています。また、日本では絶滅

の恐れのある種を具体的に指定して、捕獲・譲渡輸

出入に関わる規制をした、これは生息地の開発剥製

や標本、鳥類の卵も規制の対象になります。このワ

シントン条約に含まれる動植物など輸入の許可が

おりると買うことが出来ます。魚であれば養殖はだ

いじょうぶです。その場合、国際稀少野生動植物に

関する届出書の保管が必要です。ちなみに象牙に関

しては現在は完全に輸入所持は出来ませんが、条約

の前に買った事が保障でき、届出書を出して許可が

下りれば所持できますし、もしこれが無ければ人に

売買することも出来ません。この様に環境保全のた

めにやっていますがまだ抜け道があるようです。 

■ 幹事報告      幹事 梶田 與之助 会員 

＜文書報告＞ 

＊ ２０１８－１９

年度のため

の 地 区 研

修 ・協議会

の 案 内 日

時：H30 年５

月２７日(日 ) 

詳細別紙 

＊ 中部分区会長・幹事会新旧のご案内 

＊ 高鍋 RC＝4月度例会案内。 

■ 出席報告         SAA 籾田 直樹 会員 

 

 

 

 

 

 

 

■ ハッピーBOX披露        太田 忍会員 

＜ニコニコへ＞

＊吉田康一郎・

洋子ご夫妻～結

婚してやがて４７

年近くになります。

記念月にお祝い

していただいて

有り難う御座いま

す。 

＊蔵田 良純会員～４月誕生祝有り難う御座います。

「海外遠征に行きましょう」 

＜財団へ＞ 

＊岩切正司会員～例会出席に励みましょう。 

■       ♪４月度セレモニーの皆様          

☆おめでとうございます☆ 

■      委員会報告の様子               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊創立３０周年記念ゴルフ大会写真・式典DVDにつ

いて説明を・・・武政 勝巳 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ 次年度会長研修｢PETS｣２回目の報告を行う 

鸙野 隆春 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊「ガバナー月信４月号」に投稿し、２ページにわた

り掲載された「佐土原 RC 創立３０周年記念式典・祝

賀会」の記事の説明をする・・・・・・藤堂 孝一会員 

会員数  27名 

免除数  2名 

出席数 １7名 

欠席届  10名 

MU    名 

出席率 68.0％ 


